

# PRESENTACIÓN DE PROYECTO

Nuestro proyecto o sociedad se llama AGD (Armarios para gente dependiente).

Nuestro producto, el armario climatológico, consiste en un armario de alta tecnología con un sistema incorporado que analiza el clima que hay para escoger la ropa adecuada de cada día.

Esto está enfocado especialmente a gente dependiente, como el nombre de la empresa indica, se aplicaría sobre todo a los ancianos con problemas de memoria o sin capacidad de escoger la ropa adecuada a la estación o al clima del momento. Además esto no haría necesario el trabajo extra por parte de algún familiar o los empleados de una residencia de ancianos, al tener que vestirlos y sacarles la ropa. También permitirá a estas personas de edad avanzada, familiarizarse con los productos de alta tecnología.

En España aproximadamente se calcula que un 5,5 % de la población padece algún tipo de demencia, en especial Alzheimer, que asciende a casi 800.000 personas. Por tanto, nos parece algo necesario y muy útil para el mercado.

